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Fulton Spawning Channel – Fulton Dam Rock Fall Protection, Fulton Spawning 

Channel, Via Highway 118 between Topley and Granisle, B.C. / Chenal de frai de 
Fulton – Programme de protection contre les chutes de pierres du barrage de Fulton, 

Chenal de frai de la rivière Fulton, en empruntant la route 118, entre Topley et 
Granisle, (C.-B.) 

 
 
 
 

Questions 
1. If the design is adjusted to move the top roll of anchors to the top of the cliff drilling can be 

completed by rig vs by hand.   
 

2. If the one continuous drap is hung from the top of the cliff vs the two sections less drilling on the 
slope would be required. 

 

3. If Deltax Mesh can be subbed for triple twist mesh installation will be more efficient. 

 
Response 
Please bid on the project based on the drawings and specs provided as is. Upon contract award, 
alternate methodologies can be proposed and discussed with the appointed departmental representatives 
for approval before start-up. 
 

 
 
Questions 
1. Si la conception est ajustée pour déplacer la rangée supérieure d'ancres vers le haut de la 

falaise, le forage peut être complété à la machine 
 

2. Si le seul drap continu est suspendu au sommet de la falaise par rapport aux deux sections, il 
faudrait moins de forage sur la pente. 

 
3. Si Deltax Mesh peut être utilisé pour une installation à triple torsion, il sera plus efficace. 
 
 

Réponse 
Veuillez soumissionner pour le projet en vous basant sur les dessins et les spécifications fournis. Lors de 
l'attribution du contrat, d'autres méthodes peuvent être proposées et discutées avec les représentants du 
ministère nommés pour approbation avant le démarrage. 

 
 


